Stadtbahnhof wird Samstag offiziell eingeweiht

Iserlohn. Der Stadtbahnhof in Iserlohn wird offiziell am Samstag, 26. Januar, eröffnet. Dann laden die Mieter im neuen Gebäude von 10 bis 16 Uhr zu einem "Tag der offenen Tür" ein.

Zuvor findet aber noch ein ganz besonderes Ereignis statt. Ab 9.30 Uhr wird Bürgermeister Klaus Müller einen Zug der ABELLIO Rail NRW GmbH auf Gleis 2 auf den Namen "Iserdohn" taufen.

Ab 10 Uhr wird der Bürgerneister in der VHS-Galerie in ler großen Halle den Stadtbahnnof und dabei die Volkshochschule in ihrem neuen Domizil offiziell eröffnen. Die Volksnochschule Iserlohn ist mit rund 2500 qm. im 1. und 2. Obergeschoss der Hauptmieter im Gebäude. Im Erdgeschoss findet der Besucher in der öffentlichen Passage die Stadtinformation und das DB-Reisezentrum sowie die Buchhandlung "presse & buch" und

310 Tonnen Stahl

eine Bäckerei. Ebenfalls im Erdgeschoss befinden sich ein Lotto-Tabak-Geschäft, ein Bistro, ein Eiscafe, der Trendfrisör "La Exotica" und ein Imbiss.

Alle Beteiligten haben sich vorbereitet und ein attraktives Programm auf die Beine gestellt. Die Volkshochschule lädt ein zu Informationen. Ausstellungen, Spielen, Mitmach-Schnupperkursen, Beratung und Musik, Außerdem dürfen sich die Gie-

te auf attraktive Aktionen der Geschäfte und Einrichtungen im Stadtbahnhof freuen wie zum Beispiel Glücksrad, Kinderschminken und Luftballonmodellage. Die "Iserlohner Stadtmusikanten" werden die "offenen Türstunden" musikalisch umrahmen.

Hier noch Fakten zum neuen Stadtbahnhof, Bauherr und Bauausführung lagen in den Händen der Freundlieb Projektentwicklung und der gleichnamigen Bauunternehmung (Dortmund), Architekten sind die Iserlöhner Brüggemann und Schmidt, Die Bauzeit betrug zwölf Monate, 310 Tonnen Baustahl, ca. 24 000 cbm umbauter Raum und 5 800 qm Baugrundfläche sind Zahlen, die den neuen Stadtbahnhof ein wenig darstellen.